

DECIZE ■ Les Randonnées decizoises ont tenu leur assemblée générale

Des marcheurs en plus à l'ARD



SORTIE. Le groupe lors de la dernière randonnée dominicale, le 12 octobre, à Lanty.

L'Association des randonnées decizoises (ARD) a tenu son assemblée générale, dernièrement, à la petite salle des fêtes, en présence d'une soixantaine d'adhérents et d'Arnaud Dudragne, adjoint aux sports.

La présidente, Maryse Cassin, a demandé une minute de silence pour Denise Tremeau, vice-présidente dévouée, à l'ARD depuis 2009, emportée par la maladie.

La barre des 100 adhérents a été franchie

Avant de laisser la parole à la secrétaire, Isabelle

Dion, pour le détail des activités, la présidente s'est félicitée de l'accueil de cinq nouveaux adhérents sur 2024-2025. « Notre effectif a passé la barre des cent. Une progression pour l'ARD qui, j'espère, continuera de se maintenir dans les mêmes conditions, aussi bien sportivement qu'amicalement. »

La secrétaire a annoncé que les trois types de marche proposés, dominicale, douce (le mercredi) et nordique (le lundi), ont attiré respectivement 532, 340 et 188 participants. Plusieurs sorties ont été effectuées en dehors du club : Murlin, Moulins, Rescapoise, Randonnée de la crêpe à Vitry-sur-Loire, marche gourmande de Charrin ou du comité des fêtes du faubourg d'Allier... Afin de favoriser encore la convi-

vialité, plusieurs activités spécifiques ont été organisées : repas, séjour dans la région du Puy-en-Velay, rencontre des 3 marches à Champvert, excursion à Monluçon, week-end à La-rochemillay.

À noter encore que l'ARD a proposé, dans le cadre du Loisirs-Jeunes, quatre sorties.

Des représentants de l'association ont assisté à l'assemblée générale du comité départemental.

Balisage. Sur les 127 km de sentiers confiés à l'entretien de l'ARD en 2024, seulement 40 ont pu être traités, ainsi qu'un tronçon de la Grande randonnée vers Paris, en raison des conditions météo défavorables. Les 80 km restant ont été faits au printemps dernier par la quinzaine de baliseurs de l'ARD for-

més par la FFR.

L'ARD a, par ailleurs, participé à la sécurisation de certaines manifestations (Bottine, fête patronale de Saint-Léger-des-Vignes...).

Formation. Une licenciée a obtenu l'attestation de réussite en balisage, deux autres se sont engagés dans une formation diplômante pour l'obtention du brevet fédéral animateur marche nordique.

Nouveau bureau. Présidente, Maryse Cassin ; vice-président, Alain Brochet ; secrétaire, Isabelle Dion ; secrétaire adjointe, Isabelle Gilbert ; trésorière, Martine Rousselin ; trésorière adjointe, Claire Brochet. ■

Contact. 03 86 25 17 67 ou 06 07 38 55 59 (decizerando@gmail.com). Site internet (nouveau) : ard58.fr